

EL DIARIO DE MURCIA

Dirección: Calle de la Sociedad, 10.

PERIODICO PARA TODOS.

Precio: cuatro reales al mes.



SEGUNDO ANIVERSARIO.

EL SEÑOR

D. PEDRO PACHECO Y JUAN

Vice-Secretario que fué de esta Audiencia,

falleció el día 5 de Junio de 1888.

R. I. P.

Todas las misas que se celebren de media en media hora, desde las siete á las doce, mañana 6 del actual, en la iglesia parroquial de San Juan Bautista de esta ciudad, serán aplicadas por el alma de dicho señor.

Sus padres suplican á sus amigos asistan á estos cultos y lo encomienden á Dios.

El Excmo. é Illmo. Sr. Obispo de esta diócesis, ha tenido á bien conceder 40 días de indulgencias á todos y cada uno de los fieles que rezaren un Padre-nuestro ó Estacion á Jesús Sacramentado, hiciesen una comunión ú oyeren una misa en sufragio de su alma.

EN EL DIA.

Quando anunció que al morir legaría su cuerpo y su sangre para alimento del hombre, se escandalizó el auditorio por lo extraño é inconcebible del anuncio. Realizado el hecho se escandalizó Roma, la Señora del mundo, la metrópoli de las naciones; y se escandalizó con tal fiereza, que hizo horribles matanzas en los que asistían á aquel extraordinario banquete: 12 millenes de mártires. Y eso que el anuncio se cumplía en la forma más sencilla y poética, en la más humana y pacífica; forma eucarística, por la cual se instituyó la abolición de la sangre en los altares, y abolir la sangre en los altares era empezar el proceso de su abolición en todas partes.

Este alimento era para las almas, más necesitadas siempre que los cuerpos. Y como las almas son tan libres, tan valerosas, tan ansiosas de lo divino, apesar de los martirios acudían, volaban á este banquete que les ofrecía el Hijo de Dios después de redimir las. Triuntaron por último: se las dejó ir á buscar su hartura sin perseguirlas ni escandalizarse.

Pero reaparece en lo moderno el génio pagano de aquella Roma escandalizada que levantó sobre los cristianos su espada conquistadora y su cetro conquistado; reaparece para levantar sobre los mismos una espada más terrible, la razón, y un cetro más augusto, la ciencia. Vuelve á escandalizarse el mundo, y toma por aliadas las ciencias naturales, más aún, la Astronomía, la cual por la palabra de ese mundo protesta con sus innumerables soles, con sus mundos poblados, con la inmensidad del cosmos. Esto es terrible. Ya lo hemos visto, el alma se siente como sepultada bajo el peso del universo. Pero es alma, y no puede dejarse sepultar así por la materia,

aunque la materia fuera infinita. Salta como un relámpago ó como una explosión, y remonta su vuelo lanzando este apóstrofe de sublime valentía: «Fuera. estrellas y mundos que os poneis delante de mí para que no encuentre á Dios. ¿Qué me importa que seais muchos ó pocos, grandes ó pequeños, luciérnagas ó soles? Servireis para mi contemplación, pero ninguna de vosotras puede servir para mi destino.»

¡Nebulosas! Todo materia. ¿Acaso el insecto que tengo en mi mano es menos que esa fábrica de astros? ¿Ha de ser la cantidad de materia mas bien que el arte de la infinita sabiduría lo que reverencia nuestra razón? ¿Qué estrella hay mas excelsa que el alma humana, ó qué órbita es más augusta que nuestro pensamiento? ¿Qué atracción sideral es más gloriosa que el amor entre Dios y la humanidad?

Hay una Astronomía más sublime que la de los astros, y es la Astronomía de lo divino. Aquella sirve para nuestro saber y nuestro asombro; pero ésta sirve para que conquistemos un destino de eterna glorificación. Aquella nos da el conocimiento del cielo en que giran los astros; pero ésta pone á nuestro alcance un cielo más grande, en que Dios se asienta y las almas le acompañan. Aquella nos ha revelado profundos arcanos é inesperadas maravillas; pero ésta es la revelación de misterios más augustos y de maravillas más interesantes. A un lado tengo el libro de la Astronomía del espacio, de las estrellas, de la materia universal. El empieza por cautivar mi curiosidad, y acaba por confundir mi ser. A otro lado tengo el libro de la Astronomía de lo divino, del espíritu, de Dios infinito. El empieza por cautivar mi alma, y concluye por unirla á Dios y hacerla inmortal. Rompo el abismo, sacudo la materia que me oprime, y me entrego á leer con entusiasmo y dicha.

Primera maravilla: «Dios se hizo hombre». No sólo el alma humana, la tierra entera se levanta. Era tan pequeña, y ya es la más grande; porque en ella se ha verificado esta gloria, porque el Creador la ha colmado de preferencia. Y el hombre, aquel ser invisible envuelto en el polvo del universo, ha superado á toda criatura por esta solidaridad que Dios mismo ha hecho con él. Cantad este triunfo, los de noble corazón, que pedis en la eterna lucha una victoria para los humillados, y cien derrotas para los soberbios. No sabemos qué honra habrá tocado á otros mundos; pero mayor que ésta no habrá ninguna. Que ellos nos la reconozcan ó no, si algun día nos hablamos; á nosotros corresponde tenerla por nuestra, y no perderla jamás.

Otra maravilla de esta Astronomía de lo divino: «Dios humanado se ha quedado entre nosotros bajo la forma de hostia, y de esa hostia vivimos con vida eterna.» Consustanciamos con Cristo nuestra sangre y nuestro espíritu; nos divinizamos de este modo. Ahora es cuando á nuestros ojos se hace pequeño el cielo de los astros; más grande que ese cielo queda hecha la humanidad. Tenemos horror á aquella reducción de nuestro ser á la nada absorbido por el universo; y ahora al encontrarnos con este incremento ilimitado de existencia, de fuerza para existir, ni nos asombran los ejércitos de astros, ni son ya para nosotros mas que un testimonio del Poder, no tan admirable como la hostia, que es el testimonio del Amor.

La razón protesta y tiene por delirante esta fe. Sabed que la razón siempre ha llamado loco al amor; pero el amor se ha desdenguado de darle oídos y ha seguido haciendo su eterna y sublime epopeya, así en el corazón humano, como en la naturaleza entera. Cuando la razón colabora en la ciencia y nos ayude á nuestra soberanía en la tierra, la llamaremos genio bienhechor; pero cuando apague nuestra fé con su helado soplo, y nos robe nuestras legítimas esperanzas y nuestro glorioso destino, la llamaremos menguada y cruel. Hay una transustanciación universal, la de la vida; hay una hostia prodigiosa hecha por el hombre, la del libro de Astronomía, en que por arte maravilloso se encierra el universo entero.

Dios nos ama. Creed esto, y creéis lo demás. Amad á Dios (entre los que se aman nada hay imposible), y entonces la creencia se elevará á fé, esa fé que mueve los montes, y trasporta el alma á una vida de tanta claridad, que en ella los misterios se ven y se gozan. No arguyais, porque ningún amor cede á argumentos. Ya sabéis, en lo terreno hace su eterna epopeya, que excede en grandeza y sublimidad á todo lo creado. ¿Qué no hará el amor de Dios, por

ser de Dios, y por el que con su fuerza propia, fuerza infinita, ha de encender en las almas? Amó tanto al hombre que se hizo hombre; y mas y siempre mas: nos da su hostia, y en ella su misma sangre, para penetrar así en la nuestra de una manera tan sensible y eficaz, y decir al alma en su cárcel de barro: te doy divinidad; te traigo la paz y la dicha, la inmortalidad, el Empíreo.

No discutais. Si tenéis alma, no podéis discutir ni dudar; porque ella no podrá mas que volar al cielo con alegría infinita, con un cántico de alabanza, con un himno de vida:

«Salve, Hostia Santa; los pueblos te aclaman, el cielo te admira, las almas te reciben.»

P. M. PALAO.

LO DEL DIA.

Por alto modo queda dicho en el precedente artículo el motivo solemne de la fiesta religiosa del día. Hay que leer detenidamente el artículo de ayer y el de hoy del Sr. Palao, pensador católico, que, en cuanto escribe, se propone demostrar que en la religión nuestra, aun lo que está sobre los alcances del pensamiento humano, explica y engrandece lo que dominan nuestros sentidos y alcanza la razón. El Sr. Palao no escribe directamente para los que creen, escribe y piensa para los que dudan, discuten y arguyen, con los cuales se le vé luchar en su terreno, con las armas de la razón y con los esfuerzos gigantescos de un atleta.

El mundo cristiano celebra hoy uno de sus más grandes días, por cuya virtud reina la alegría en los hogares, se purifican las almas y se ensanchan los corazones. ¡El día del Señor! El día de aquel á quien llamamos «Padre nuestro que estás en los cielos»; el día del que murió en la Cruz, y el día, en fin, del que, por maravilla de amor, está en el Sacramento del Altar.

Día de descanso que se impone á todos sin exigirlo.

Esta mañana anunciarán las campanas de la Catedral cómo el Señor sale por las calles en su carroza de plata, llevado por los sacerdotes, entre oleadas de humo de incienso y lluvia de flores. Por las calles del tránsito habrá una multitud regocijada, que se arrodillará al paso de la Custodia y que verá con entusiasmo las efigies de la procesion, el carro de la Custodia, el numeroso clero, el distinguido acompañamiento de jefes militares, autoridades civiles, dignidades eclesiásticas, la tropa, la guardia civil, todo lo que va en nuestras hermosas procesiones, rindiendo homenaje al rey de cielos y tierra.

Hasta el sol del cielo, brilla hoy con más esplendor, como para que sus rayos alumbren y besen el sagrado viril. ¡Raro es el día del Córpus en que los cielos nublan su azul!

Luego, á esta fiesta, como á todas

las religiosas, pueden asistir todos, los que tienen penas que llorar y los que no las tienen; porque consuelan á los primeros y dan un sabor de gracia celestial á la alegría de los segundos.

No son, y perdónesenos la comparación, como los toros, el teatro, los bailes y los banquetes; á donde hay que ir con cierta disposición previa de ánimo, para no ser en ellas una nota discordante, ó para no llorar uno hacia dentro mientras los demás rien.

Si estuvieran en nuestra mano las oscilaciones del tiempo, fijáramos para hoy un día sereno, templado y esplendoroso, para que la procesion y demás fiestas religiosas se verificuen con solemnidad, para que los toros no se mojen y sean buenos, para que las muchachas luzcan sus preparadas galas, así en la Glorieta, como en el casino y en el teatro; para que suban muchos á la Torre y se digan los novios ternezas en el Cuarto del Secreto, para que los horchateros vendan, para que todos y cada uno, contentos, satisfechos ó resignados por el día de hoy, digan aquello de

*Per la calle abajito
vá la Custodia;
¡hasta los angelitos
tocan á gloria!*

AYUNTAMIENTO.

A la sesion celebrada ayer, bajo la presidencia del Sr. Torres, asistieron los Sres. Cayuela, Marqués de Vilalba, Soler, Meoro, Meseguer, Horte, Somalo, Ladron de Guevara, Almansa, Esteve, Dánio, Salmeron, Clemares (D. José), Garcia Garcia y Perez Trigueros.

Aprobadas las actas de las sesiones celebradas desde la anterior ordinaria, se tomaron los siguientes acuerdos:

Aprobar varias cuentas.

Manifestar al Sr. Gobernador, vista una comunicacion que trascribe de la compañía del ferro-carril sobre las obras del puente del Regueron, que el ayuntamiento mantiene su acuerdo de no consentir las obras pretendidas y á las que propuso oportunamente, como asimismo autorizaría la construccion de otro puente que utilizara la empresa interin ejecutaba el definitivo ofrecido.

Pasar á la comision un escrito presentado por los concejales señores Montesinas y Clemares (D. J.), proponiendo la instalacion del agua de Sta. Catalina en el jardin de Floridablanca.

Multar á un vecino de Lobosillo por haberse extralimitado en la ejecucion de una obra para la que fué autorizado.

Conceder varios permisos para obras particulares.

Autorizar á D. Antonio Ortiz para que dé salida á las aguas pluviales de su casa de la Traparia á la alcantarilla general, imponiéndole el canon correspondiente.

Aprobar el presupuesto formado por el señor arquitecto para hacer las obras del afirmado en la travesia por esta ciudad de la carretera de Albacete á Cartagena y continuar su conservacion por cuenta del ayuntamiento.

Conceder una caseta en la plaza á José Balibrea, otra á José Moreno

Orenes y una mesa en la Carnicería á Juan de Dios Muñoz.

Autorizar al señor alcalde para que pueda enagenar las leñas existentes en la Casa-Consistorial, en vista de haber resultado desiertas las dos subastas intentadas.

Ingresar en arcas 341'80 pesetas recaudadas por higiene en el mes de Abril.

Escribir, dándole las gracias, al Sr. Consul de España en Lyon, por las noticias que ha facilitado sobre la cosecha y precios de la seda.

LA PROVINCIA.

CARTAGENA.

Ha sido puesta á disposicion del Juzgado de instruccion Manuela Garcia Pera, por haber maltratado á uno de los alcaldes de barrio de la villa de Fuente-Alamo y á un comisionado de apremio.

Hoy ha circulado el rumor de que ha fallecido uno de los infelices muchachos que en la funcion dada el domingo anterior en la plaza de toros, tuvo la desgracia de ser cogido y volteado por la vaca que en semejantes funciones se suelta para entretenimiento del público.

Mañana miércoles en el tren mixto saldrán de esta los aficionados á gallos con el fin de dar algunas riñas el día del Corpus en la capital, y con este motivo es de suponer que los aficionados de Murcia vengán el próximo domingo á esta ciudad.

LORCA.

Durante el día de ayer estuvo subiendo el embalse del Pantano á razon de dos centímetros por hera.

En vista de esto, anoche de diez á once de la misma, se abrió la compuerta del muro.

La guardia civil de esta poblacion ha detenido al joven Manuel Navarro, de Murcia, que estaba reclamado por sus padres por haberse fugado de la casa paterna.

CORRESPONDENCIA

Madrid 3 de Junio.

El general Lopez Dominguez no ha concluido sus conferencias políticas, si bien las dos que ha de celebrar aun no modificarán la impresion que tiene formada sobre el proyecto de conciliacion liberal. Una de las conferencias será con el Sr. Moret, la otra con el Sr. Montero Rios.

Hasta ocho senadores habia ayer tarde en la Alta Cámara á la hora de aprobarse el acta; y á pesar de ser los lunes días destinados á preguntas, no se hizo ninguna que merezca especial mencion.

De las supuestas cartas de Roma que publica «El Resumen» y de su autor, dice «El Movimiento Católico» lo siguiente:

«Por ahora sólo diremos: 1.º Que las cartas no están escritas en Roma, sino en Francia, en territorio que fué italiano; que el autor, en efecto, no es eclesiástico, sino militar español, y aunque algo ha publicado, nada tiene de escritor renombrado, ni de sabio, ni de político, ni de nada notable (lo cual se vé claramente en sus disparatadas epístolas), y que acaso no le tenga mucha cuenta que suene su nombre, no solo porque acabaría de quitar á las cartas toda importancia, si alguna tuvieran, sino por razones personales.

Por hoy no decimos mas: pero si

la farsa de las cartitas continua, puede que seamos explicitos del todo, y ya veremos si entonces se atreve «El Resumen» ó el Sr. S. á negar, bajo palabra de honor, que no es cierto lo que digamos.»

Circula gran número de monedas falsas de dos pesetas con el busto de D. Alfonso XIII, distinguiéndose de las legítimas en lo siguiente:

Anverso.—El cabello mas ricio, la oreja aplastada, el perfil de la frente y nariz mas pronunciados. El busto mas aplastado.

Reverso.—El escudo mas confuso y la inscripcion *dos pesetas*, mas grande que la de las buenas.

El Sr. Sagasta sigue mejor, y creemos que dentro de dos ó tres días podrá ya salir de su casa.

Ayer le han visitado, entre otras personas notables, los señores marqués de la Habana y Castelar.

El Sr. Lopez Dominguez ha conferenciado esta tarde con el Sr. Moret.

Hemos oido que el Sr. Moret ha manifestado que debe seguir la política liberal sobre la base de su actual organizacion.

Del exterior, hay de notable hoy, que han vuelto á reproducirse las huelgas en varias naciones, aunque no revisten gran importancia, y que en Londres, hasta los agentes de policia han celebrado un *meeting* para pedir reduccion en las horas de trabajo.

BANCO HISPANO COLONIAL

ANUNCIO.

Billetes Hipotecarios de la Isla de Cuba.—Emision de 1886.

SORTEO 16.º

Celebrado en este día, con asistencia del Notario D. Luis G. Soler y Plá, el 16.º sorteo de amortizacion de los Billetes Hipotecarios de la Isla de Cuba, emision de 1886, segun lo dispuesto en el art. 1.º del Real decreto de 10 de Mayo de 1886 y Real orden de 13 de Mayo de este año, han resultado favorecidas las once bolas núms. 572, 576, 1.681, 2 127, 2.898, 3.751, 3.815, 6.973, 7.092, 7.301 y 9.837.

En su consecuencia, quedan amortizados, los mil y cien Billetes, números, 57.101 al 57.200, 57.501 al 57.600, 168.001 al 168.100, 212.601 al 212.700, 289.701 al 289.800, 375.001 al 375.100, 381.401 al 381.500, 697.201 al 697.300, 709.101 al 709.200, 730.001 al 730.100 y 982.901 á 983.000.

Lo que, en cumplimiento de lo dispuesto en el referido Real decreto, se hace público para conocimiento de los interesados, que podrán presentarse, desde el día 1.º de Julio próximo, á percibir las 500 pesetas, importe del valor nominal de cada uno de los Billetes amortizados, más el cupon que vence en dicho día, presentando los valores y suscribiendo las facturas en la forma de costumbre y en los puntos designados en el anuncio relativo al pago de los expresados cupones.

Barcelona 1.º de Junio de 1890.—El Secretario General, ARÍSTIDES DE ARTIÑANO.

Comisionado en Murcia, D. J. Casalins.

A MI HIJA.

EN LA CUNA.

Dormida en su cuna

la niña se encuentra; parece una rosa de Abril, entreabierta!

Sus lábios de grana se agitan apenas, con un movimiento de gracia suprema; como flor que acaricia la brisa y amante la besa.

Ye á todes los llamo:

la cuna rodean, y mudos, abortos, la niña contemplan; aun mueve los lábios... parece que sueña! No hay duda, su alma alegre conversa

con la turba de alados querubes que vienen á verla.

EN LA FOSA.

Los ángeles bajaron cuando nació mi vida; con ella, esta partida alegre concertaron.

¡Y han vuelto!.. á mi hija bella entre otras ricas galas, le han puesto blancas alas, y se han ido con ella.

EMILIO MORA.

BOLETIN RELIGIOSO.

SANTOS DE HOY

Santísimo Córpus Christi, San Bonifacio ob. y Santos Nicanor y Sancho mrs.

Mañana San Norberto ob. y fr. y San Amancio y eps. mrs.

VELA Y ALUMBRADO

Está hoy en las iglesias de San Antonio y San Antolin.

En la primera por D. Anselmo Sandoval y D.ª Dolores Braco, consortes.

Y en la segunda por D. José Navarro Alarcon y D.ª Rita Llopis, y sus hijos.

Mañana en San Antonio por la señora D.ª Remedios Perez Lopez, condesa del Villar y demás difuntos de la familia.

Y en Agustinas por D. Bartolomé Martinez y D.ª Antonia Navarro.

El sábado 7 del corriente, dará principio en la iglesia parroquial de Santa Eulalia la novena de San Antonio, al toque de oraciones, y los domingos á las cuatro y media de la tarde, con el Señor Manifiesto, y el domingo quince será la funcion principal á las nueve de la mañana, en la que predicará el Sr. Cura de dicha parroquia.

Observaciones

METEOROLÓGICAS DEL DIA 4.

A las 9 de la mañana.

Presion, 764'8 mm.; Temperatura, 19'3; Humedad, 72º; Direccion del viento, S. O. Fuerza, brisa; Estado del cielo, despejado con nubes; Direccion de las nubes, del N. Clase, cirro-cúmulos.

A las 3 de la tarde.

Presion, 764'0 mm.; Temperatura, 27'2; Humedad, 58º; Direccion del viento, S. O.; Fuerza, viento moderado; Estado del cielo, nuboso; Direccion de las nubes, del N. O. Clase, cirros.

Temperatura mínima, 12'8; Máxima, 27'8; Media, 20'3; Irradiacion solar, 39'0; Idem nocturna, 11'6.

Evaporacion, 6 mm.—Lluvia recogida hasta las 3 de la tarde, 21 mm.

NOTICIAS LOCALES.

El alcalde D. Eulogio Soriano, que era esperado el sábado, llegó ayer; habiendo adelantado el día que se creía de su llegada, por sustraerse á toda manifestación, que rehuye su modestia. De sus amigos solo estaba casualmente en la estación el señor D. Antonio García Galiana.

Han llegado ya estudiantes de los colegios de fuera de esta ciudad, á quienes la ley prohíbe que vayan comisiones de profesores del Instituto para hacer los exámenes de fin de curso en los dichos colegios; prohibición que funda la ley en tener ferrocarril directo con la capital.

El segundo batallón de artillería de plaza, que se encuentra en Cádiz, anuncia la venta del instrumental de la disuelta música, admitiendo proposiciones hasta el 16 del corriente, bien del todo ó parte y de instrumentos sueltos, estando de manifiesto el pliego de tasación en el cuartel de esta ciudad todos los días de 12 á 3 de la tarde.

Se encuentra en esta el Sr. Cura de Mazarren nuestro amigo D. José Lacarcel, que se ha detenido algunos días mas por ver si podía llevarse una imagen del Corazón de Jesús, que está tallando, para su iglesia, el escultor Sr. Sanchez Aracil.

Ha regresado á esta nuestro amigo el Sr. D. Juan Antonio María Sazazar.

No han llegado á una avenencia todos los dueños y dependientes de peluquerías y barberías, para cerrar los domingos por la tarde como todos los dependientes querían.

Por R. O. fecha 30 del pasado mes se aumenta la gratificación de escritorio de la comandancia militar de esta ciudad á la suma de 360 pesetas anuales.

Anteanoche hubo otro casi lleno en Romea, donde se representó el magnífico drama de Echegaray «O locura ó santidad.» La ejecución de la obra fué esmeradísima, por parte de los artistas todos que en ella tomaron parte, si bien hay que hacer mención especial de la Sra. Contreras y del Sr. Vico, que estuvieron inimitables, y de la Srta. Cabeña, que desde la primera escena en que apareció, fué muy bien juzgada por el público, que vió en ella una artista de corazón y de muchas facultades.

Mañana noche se estrenará el último drama de Echegaray «Los Rígidios».

Por renuncia de D. Saturio Martínez, se halla vacante la plaza de oficial segundo de sala de la audiencia de esta capital; pudiendo solicitarla los que se hallen en condiciones legales, en el término de 15 días. Las solicitudes se presentarán en dicho tribunal con los documentos justificativos de su derecho.

Ayer tarde estuvo muy animada la prueba de caballos, para la corrida de hoy.

El martes llegó á Santander, sin novedad, procedente de la Habana, el vapor correo de la Trasatlántica «Reina Cristina».

Se venden los siete tomos, empastados, de la Historia Universal de Cé-

sar Cantú, ampliada por D. Nicolás María Serrano, por la mitad de su precio. En esta imprenta puede verse.

Han sido aprobadas por la administración de contribuciones las subastas de consumos de Archena, Abarán y Villanueva.

La guardia civil de Fortuna ha capturado á José Martínez Manresa y José Mendoza García, autores de la muerte de Juan Herrero Ruiz, en la noche del lunes último.

Ha sido aprobado por el Sr. Gobernador el presupuesto carcelario de este partido para el entrante año económico.

Ayer se suspendió en la audiencia una causa por desacato, por haberse conformado el procesado, al comenzar el juicio, con la pena de un año y un día de prisión que pedía el fiscal.

Dicho procesado es el mismo que hace algun tiempo amenazó con una piedra al Sr. Gobernador, á quien no conocía, cuando paseaba dicha autoridad por la ronda de Garay.

Han salido para sus respectivos regimientos, los quintos del actual replazo que no fueron en Abril.

Ha regresado del Pinatar, acompañado de su distinguida esposa, nuestro querido amigo D. Mariano Fontes Stárico.

Se ha dispuesto se aumente en 272 hombres la fuerza del regimiento de Málaga que se encuentra en Melilla, sorteando 2 hombres de todos los regimientos que guarnecen la Península.

En la procesion de esta mañana irán alumbrando doce asociados de cada una de las Sacramentales de esta ciudad, además de las autoridades eclesiásticas, civiles y militares que han sido invitadas.

Mañana se verá en la audiencia la causa seguida por el juzgado de San Juan contra tres vecinos de Pinatar, por el delito de doble homicidio. Informarán como defensores en esta causa los Sres. Guirás (D. R.) y Rodríguez Vera.

Ayer mañana llegó á esta la cuadrilla de Niños Sevillanos, que se halla hospedada en el Hotel Universal.

Varios vecinos de Beniján han dirigido un escrito al ayuntamiento denunciando el hecho de hallarse obstruida la calle de Paco de dicho pueblo.

Una mujer llamada Josefa Roman y vecindada en la calle de Cocineros ha denunciado en la inspección á un individuo que hace tres noches abrió á empujones la puerta de su domicilio y dió una paliza á la denunciante.

El «Boletín oficial» de ayer, contiene:

Registro de la mina «Amalia», en Cartagena, por D. Felipe Garre; de la «Southern Spain», en Lorca, por D. Rafael Lario; de «S. Miguel Bueno», en La Union, por D. Rafael Bueno; de «Milagro de Guadalupe», en Lorca, por D. Miguel Ruiz; de la «Pepe-Paco», en idem, por D. Isidoro Minguez, y de «Palos», en idem, por D. Julio Martínez.

Edicto llamando al marinero Miguel Serrano Lopez, para que se presente en la fragata «Lealtad».

Edicto de la Delegación de Hacienda de Albacete llamando á los herederos de D. Francisco de Paula Ortega.

Anuncio de la subasta para arrendar en Fuente Álamo el arbitrio sobre puestos públicos.

Acuerdos tomados por el ayuntamiento de Murcia, en el mes de Marzo, y por el de Molina en Enero, Febrero, Marzo y Abril.

Cuentas de los ayuntamientos de Murcia, Ulea y Alhama.

Anuncio de hallarse vacante la plaza de oficial 2.º de la sala de la audiencia de esta capital.

Agradecemos al «Alicantino» la reproducción del programa de nuestro certamen para la próxima feria de esta ciudad; como igualmente agradeceríamos á nuestros colegas de la provincia, que lo copiasen ó extractasen.

A nombre de nuestro amigo don Miguel Marco damos las gracias á cuantas personas le han prodigado sus consuelos, en el sentimiento de haber perdido á su padre político don Salvador Rodríguez. Al mismo tiempo reiteramos nuestro pésame al señor Marco y á su esposa.

Segun carta recibida ayer por el alcalde, del cónsul español en Lyon, los precios del capullo de seda en Italia han sido de 4 á 4'25; teniendo un aumento de 15 á 30 céntimos, segun la clase.

Esta tarde de 6 á 8 habrá música en el paseo de la Glorieta.

Felizmente el agua de estos días no ha hecho daño en la Huerta, por haber corrido viento y haberse secado las plantas y las frutas antes de que el sol las arrojara, como sucede generalmente, cuando á una abundante lluvia sigue un sol intenso.

Ayer se dió muerte á un gran número de perros vagabundos, y á algunos perros caseros, cuyos dueños habían olvidado el aviso de que se iba á repartir el matacán.

Ha regresado de los baños de Alhama, acompañado de su familia, nuestro amigo el Sr. D. Agustín Sandoval y Braco.

SUBASTA.—Se vende en subasta voluntaria el día 7 del actual á las once de su mañana, una casa situada en esta ciudad, calle de Floridablanca, núm. 18 y lindero á la misma un trozo de tierra riego que antes fué huerto; cuyo acto tendrá lugar en la notaría de D. Juan de la Cierva, donde se encontrará de manifiesto los títulos y pliego de condiciones. 3-2

SUBASTA.—Se vende en subasta voluntaria para el día 14 del actual y 11 de su mañana, una casa situada en esta ciudad, Plaza de Palacio, hoy del Cardenal Belluga, núm. 8; cuyo acto tendrá lugar en la Notaría de D. Juan de la Cierva, donde se encuentran de manifiesto los títulos y pliego de condiciones. 4-1

PLATO DEL DIA.—Casino: «Perdiz rellena á la burdalesa.»

TEATRO DE ROMEA.—Funcion para esta noche: «Guzmán el Bueno.»

En la horchatería de Sta. Isabel se servirán para hoy los helados siguientes: mantecado, fresa, leche merengada, y ponche á la Romana, á 25 ctmos. copa. Horchata y limon á los precios corrientes.

En la horchatería de Marcos Amorós se servirán hoy los siguientes helados: mantecado, fresa, leche merengada, crema de café, avellana, horchata de chufas y almendras y limon. Teléfono 5.

En el café del Sol y horchatería de Jesús Mollá, se servirán hoy los helados siguientes: mantecado, fresa, biscuit glasé, crema de café, leche merengada, avellana, horchata de chufas y almendras, y limon. Teléfonos 189 y 127.

Esta tarde se servirán, en el acreditado CAFE DEL COMERCIO, varios helados, y entre ellos los ricos sorbetes de FRESA y CAFE BLANCO de Viena, mantecado, horchata y limon.

AMA DE CRIA.—Hay una viuda, con leche de nueve días, que desea criar en casa de los padres. Darán razon en la casa de la Barca.

OTRA.—Para su casa. Darán razon en el paso á nivel del camino de Aljezares, en casa de Narciso.

COLOCACION.—La desea encontrar una mujer sola, de alguna edad, para servir en una casa. Dará razon, Roman el portero del Casino. 3-1

RESTAURANT DEL COMERCIO.

Montijo, 2 — Teléfono 140.

PLATOS DEL DIA.—DIA DE MODA.

Filete de vaca á la parisien. Entrecot salsa anchoa Pichones con guisantes. Jamon al maderá. Ternera con champiñon. Riñones al Jerez. Criadillas de cordero. Bolovanes á la financier. Pollos á la gaditana. Morros á la española. Cabrito á la pastelera. Cabeza á la brochs Cocretas de jamon. Jamon á la confitura. Chuletas á la milanésa.

DULCES.—Babarrua de café. Fresa á la española. Flanes al limon. Huevos á la nieve.

Modas de Mda. Leonid de París.

Tiene el honor de ofrecer á las señoras y señoritas de esta capital una brillante colección en sombreros, gorras y capotas para la presente temporada á la vez de un inmenso surtido en *bebés* de niña y niño

Durante los breves días que permanecerá en esta, podrá presentar las novedades casa de su representante en esta señor Valcárcel, calle de Balboa, núm. 4, frente á la de Aljezares. Teléfono 147, 6-6

TELEGRAMAS

Madrid 5, á la 1 y 30 m.
En el Congreso presupuesto de ingresos.

En el Senado interpelacion de Marcoartu censurando deficiencias del servicio de correos.

En la reunion de la comision de presupuestos se acordó que la supresion de audiencias sea gradual.

En el banquete de dominiguistas Lopez Dominguez dijo que desconfiaba de la situacion liberal sin Sagasta. Confirmó su benevolencia á todo gabinete liberal pero conservando su actitud independiente.

Indultado el Duque de Orleans.
Un telegrama de Roma dá cuenta de una liquidacion desastrosa. Se fugaron catorce cajeros.

CHARADA.
SOLUCION Á LA ANTERIOR: *Apetitivo.*

OTRA.
Es un pollo de Alicante la «primera» con «segunda» «dos-tercia-cuarta» en la siesta con su pesadez abrumba, y el «todo» lo aprecia el tacto y de personas incultas.

